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Secretaria Municipal de Saúde de Cândido Mota,
atenta à situação epidemiológica do sarampo nas
Américas, e em especial no Brasil, recomenda
que o público-alvo atualize a carteira de vacina-
ção para prevenir a doença. São crianças de 1ano

até menores de 5 anos, pessoas com idade até 59 anos e
também os profissionais da saúde. CIDADE Página 3
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, funcionário públi-
co Celso Praxedes de Sou-
za, cidadão Leonardo Frei-
re Nunes. Foram recebi-
dos na Redação.

Redução da taxa
A Unesp recebe a partir

de 2 de setembro, requeri-
mentos dos interessados
nas isenções para o Vesti-
bular 2020. Também esta-
rá aberto o período para so-
licitação de redução de
50% do valor da taxa de R$
170. O exame é o maior da
história da Unesp, com
7.725 vagas em 24 cidades.
Para pedir isenção, os can-
didatos deverão preencher
até o próximo dia 8, formu-
lário de inscrição, disponí-
vel na página
www.vunesp.com.br. Os
pedidos de isenção podem
ser feitos de duas formas,
os vestibulandos cadastra-
dos no CadÚnico (gerido
pelo Ministério do Desen-
volvimento Social e Com-
bate à Fome para Progra-
mas Sociais) ou que possu-
am renda familiar mensal
de até três salários míni-
mos.

‘Independência’
As apostas para a 8ª edi-

ção da Lotofácil da Indepen-
dência já começaram e a
estimativa do prêmio é de
R$ 95 milhões para o apos-
tador que acertar os 15
números da sorte do con-
curso 1.861, que será sor-
teado no dia 6 de setembro.
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O Lions Clube e a Apae
de Cândido Mota realizam
no próximo dia 15, a 1ª Cos-
tela Fogo de Chão Lions/
Apae, a partir das 11h. O
cardápio terá ainda arroz,
salada e feijão gordo. Está
prevista também exposição
de carros antigos. O even-
to terá animação da dupla
Ricardo & Santiago. Os
convites, bem como mais
informações podem ser ob-
tidas na própria Apae de
Cândido Mota ou com os
membros do Rotary Clube.

Faltam...
... 133 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... do Maçom, de São

Bernardo de Claraval, de
São Filiberto, de São Sa-
muel, de Santo Estevão da
Hungria.

O Santo do Dia
“Sejais compassivo

com todos aqueles que
sofrem injustamente, re-
cordando sempre no fun-
do do coração aquele en-
sinamento do Senhor:
misericórdia, não sacrifí-
cios. Sejais paciente com
todos, com os capitalistas
e os que não o são.” (San-

to Estevão da Hungria)

Mensagem do Dia
“O amor é invisível, en-

tra e sai por onde quer, sem
que ninguém o chame para
prestar contas de seus
atos”. (Miguel de Cervantes)

Lua...
... Cheia
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Naquele tempo, 23Jesus disse aos discípulos: “Em verdade vos
digo, dificilmente um rico entrará no Reino dos Céus. 24E digo
ainda: é mais fácil um camelo entrar pelo buraco de uma agulha,
do que um rico entrar no Reino de Deus”. 25Ouvindo isso, os
discípulos ficaram muito espantados, e perguntaram: “Então, quem
pode ser salvo?” 26Jesus olhou para eles e disse: “Para os ho-
mens isso é impossível, mas para Deus tudo é possível”.
27Pedro tomou a palavra e disse a Jesus: “Vê! Nós deixamos
tudo e te seguimos. Que haveremos de receber?” 28Jesus res-
pondeu: “Em verdade vos digo, quando o mundo for renovado e o
Filho do Homem se sentar no trono de sua glória, também vós,
que me seguistes, havereis de sentar-vos em doze tronos para
julgar as doze tribos de Israel. 29E todo aquele que tiver deixado
casas, irmãos, irmãs, pai, mãe, filhos, campos, por causa do meu
nome, receberá cem vezes mais e terá como herança a vida eter-
na. 30Muitos que agora são os primeiros, serão os últimos. E
muitos que agora são os últimos, serão os primeiros”.

Evangelho Mateus

19,23-30

Editorial

O sarampo e o risco à saúde pública

E
m menos de três
meses - do início
de maio ao final
de julho deste
ano -, o Brasil re-

gistrou 1.226 casos de sa-
rampo. Durante o ano de
2019, segundo o Ministério
da Saúde, foram 1.322 ca-
sos, sendo a esmagadora
maioria no Estado de São
Paulo, com 1.220 pessoas
infectadas. Por conta do
avanço da doença e o núme-
ro de casos entre menores
de um ano, o MS emitiu re-
comendação que amplia
indicação da vacina contra
doença para crianças en-
tre 6 e 11 meses em cida-
des prioritárias. Tradicio-
nalmente, a vacina contra
o sarampo é indicada
quando a criança comple-

ta um ano de vida, com re-
forço aos 15 meses.

Não é só no Brasil que
estão sendo registrados ca-
sos da doença viral aguda,
altamente contagiosa e
que pode trazer complica-
ções sérias, principalmen-
te entre crianças menores
de 5 anos, maiores de 20
anos e pessoas com algum
grau de imunodepressão.
Em todo o mundo, neste
primeiro semestre foram
registrados mais casos de
sarampo que em qualquer
ano desde 2006, segundo a
Organização Mundial de
Saúde (OMS) que já alerta-
va sobre possível avanço da
doença diante da queda da
cobertura vacinal.

Desde janeiro, 182 países
notificaram mais de 364 mil

casos de sarampo, três ve-
zes mais que o ano passa-
do. A OMS ainda alerta que
esse número é subestima-
do, pois se acredita que seja
10% dos casos reais.

No caso brasileiro foi
constatada queda de 20%
na cobertura vacinal, o que
enfraqueceu a proteção da
população, tornando o país
mais suscetível à doença,
principalmente nos casos
de imigração. Como conse-
quência, o Brasil perdeu o
certificado de país livre de
sarampo que havia sido
concedido pela Organiza-
ção Pan Americana de
Saúde (Opas) e OMS.

Nesse contexto, especia-
listas afirmam que o movi-
mento antivacinas, aquele
que rejeita vacinas por con-

ta de crenças anticientífi-
cas, é um problema menor
no atual momento e só cau-
sam preocupação em alguns
países desenvolvidos e, se-
gundo os epidemiologistas,
o problema das vacinas é o
seu próprio sucesso, uma
vez que não vemos as do-
enças contra as quais to-
mamos as doses. Essa si-
tuação leva as pessoas a
baixar a guarda.

O Ministério da Saúde
determinou a realização de
bloqueios em municípios
onde foram registrados ca-
sos da doença, a maioria no
Estado de São Paulo. Agora,
outra determinação é que
as pessoas sejam vacinadas
antes de viajarem a áreas
de risco. É fundamental a
participação de todos.

Crônica

O poeta Almir Satter tem
uma música que diz: ‘Velhos
Amigos, quando se encon-
tram, trocam notícias e recor-
dações. Bebem cerveja no bar
de costume e cantam em voz
rouca, antigas canções’. Com
certeza, todos nós um dia nos
reencontraremos para recordar
dos nossos bons momentos;
só que junto ao Pai. Não terá
cerveja para nos embriagar,
nos alegrar, mas terá alguma
bebida que nos inebriará, e
nos arrebatará mais próximo
ao Criador, nos levando ao êx-
tase, no Reino de Deus.

Hoje vou falar de um grande
cidadão, que constituiu uma
bela família, a qual convivo há
quase 40 anos e fez um leque
enorme de amizade, adorava o
povo e o polvo (gostava de um
arroz com polvo na praia). Era um
degustador de maionese, comia
‘lambendo os beiços’. É o filhão
do seu Antônio Baldo e da dona
Thaíde Bonini Baldo. Esposo da
maravilhosa Oscarlina Guioti
Baldo, a nossa ‘Kalica’ - colo-
quei com ‘k’ para deixá-la mais
elegante ainda, mãezona do Al-
cir Clóvis Baldo Júnior, do Ale-
xandre ‘Xandão’ Baldo, meu
amigo-irmão e compadre, e da
Daniela, que após a ‘partida’ do
pai, ouviu o seu coração e vol-
tou junto com o esposo Ronal-
do a morar em nossa cidade,
para ficar com a família e dar
seguimento na empresa da fa-
mília, a ‘Indústria Sol’ e da ‘In-
dústria Flor de Lótus’.

Estou falando do Alcir Cló-
vis Baldo, que ‘viajou fora do
combinado’, em junho de 2013.
Alcir nos deixou um grande le-
gado de batalhador no ramo da
mandioca, fazendo farinha e
por último fécula, sobreviveu a
vários planos econômicos, a vá-
rias crises, sempre acreditan-
do no amanhã, enxergando o
horizonte, carregando o ‘dom de
ser feliz e ser capaz’.

Outro legado, fora o exem-
plo de pai e esposo, foram as
suas amizades; era amigo de
todos, de seus colaboradores -
mantinha uma amizade pesso-
al com pessoas de todas as
classes sociais, de todas as re-
ligiões e de todos os pensamen-
tos político-partidárias, isto era
notório na famosa janta que fa-
zia e servia às segundas-feiras,
na Toca do Kalango, um lugar
de lazer ao lado da sua fábrica,
onde reunia pessoas de ‘vários
credos’, se falava de tudo e os
frequentadores tinham que res-
peitar todas as diferenças. Tam-
bém reunia lá diferentes líde-
res partidários. Quando tinha
alguma discussão, o Alcir ‘che-
gava junto’, colocando o ‘tem-
pero do respeito’.

‘Clóvão’, autêntico e amado por todos!

Uma vez eu e a minha alma-
gêmea, a princesa Déa, pergun-
tamos ao ‘Clovão’, apelido ca-
rinhoso dele na família, sobre
esta janta e ele nos deu deta-
lhes: “Começa domingo o pre-
parativo; passo às 7h55  na
casa do amigo José Fontana,
para ver o que vamos fazer e
‘correr’ atrás e talvez preparar
alguma coisa. Na segunda-fei-
ra à tarde já vamos para lá, fa-
zemos três quilos de arroz, sa-
lada e um peixinho frito de en-
trada; e quem for leva três cer-
vejas somente”.

Eu e a Déa o questionamos
sobre os três quilos de arroz,
se era suficiente. Ele falou: “Vai
20 ou 100, fazemos três quilos”.
E sobre as três cervejas, ele dis-
se que este tanto era suficien-
te, para os ânimos não se exal-
tarem. Já o horário das 7h55
fazia parte do ritual. Também o
questionamos sobre os ‘bons de
garfos’; não vou citar os nomes
para não dar ensejo a alguma
ação por danos morais, mas vou
citar o sobrenome: Andreotti,
Castilho, Zambito...

Por ser amigo do ‘Xandão’,
frequentava quase todos os
dias o seu escritório, que era
ao lado do nosso salão, viran-
do a rua Ângelo Pípolo, que por
sinal em 1983 eu morava aqui
na esquina. O escritório era
onde ficava meu quarto, e de-
pois mudou ao lado da rádio A
Voz de Vale e para o ‘Edifício
Geraldo Corrêa’, nome do sau-
doso sócio do Alcir. Para coro-
ar a amizade que o Alcir dava
tanto valor, colocou o nome no
edifício, do amigo que ‘partiu
para o outro lado do caminho’.

O prédio foi construído pelo
Alcir e os sócios que tinha na
empresa. Este edifício hoje se-
dia a ‘Credimota’, o banco onde
temos inúmeros amigos e vêm
crescendo na nossa região!

Como conversava muito com
o Alcir também, um dia me per-
guntou se eu conhecia uma
menina inteligente para traba-
lhar no escritório, e indiquei
minha amiga Rosane Bueno,
que trabalhou lá, depois foi fa-
zer faculdade, aprimorou os es-
tudos e retornou novamente à
empresa e continua até hoje.

Também frequentava sua
casa, porque o ‘Xandão’ era
meu parceiro dos ‘embalos de
sábado à noite’. Éramos vizi-
nhos e durante vários anos ‘in-
vadíamos’ a casa do Alcir e da
‘Kalica’ no final do ano, no Na-
tal e Réveillon, porque eles iam
para o Mato Grosso do Sul, na
casa de uma irmã da ‘Kalica’,
a Eleonora (Nena), casada com
o ‘Doda’ Porto.

Vou abrir um parêntese
para falar da nossa primeira
festa na casa do Alcir. A Dani,
que é fã da Banda Calypso,
hoje atleta, junto com o espo-
so Ronaldo, filho do inesque-
cível Carlão da ‘Pró-Fórmula’
e da simpática Cidinha, ficou
incumbida de assar o ‘chester’
para nós. Só que ela se esque-
ceu de tirar os ‘miúdos’, as-
sou com até com o plástico;
até hoje nos lembramos com
alegria desta façanha...

Me considero da família,
sempre estivemos juntos nas
alegrias e tristezas. A primeira
vez que fui na praia, o Alcir e a
‘Kalica’ me levaram, fui junto
com ‘Xandão’ e a Dani. Como
era um pouquinho agitado o
‘Clovão’ me chamava carinhosa-
mente de ‘mosquito elétrico’.

Em 1993, o Alcir, depois de
uma intervenção do amigo Ai-
moré, deixou e emprestou seu
carro, um ‘Santana’ novo, para
eu e o ‘Xandão’ irmos à praia
com as namoradas, mas depois
de um sermão; e não queria que
a gente fosse de madrugada.

O Clovão era rígido, mas ca-
marada. Deixou-nos o espírito
batalhador. Inovador, nunca
desistiu do seu gosto pela fa-
bricação da farinha, passando
por várias crises econômicas,
ele e o ‘Xandão’ nunca desisti-
ram desta empreitada. O ‘Xan-
dão’ se entregou de corpo e
alma à paixão do pai pelos ne-
gócios; de uma ‘arruela’, o ‘Xan-
dão’ monta uma ‘caldeira’ e nos
últimos tempos o Júnior veio
agregar a sua capacidade no
setor da administração, fazen-
do a parte do pai. Também che-
gou para somar o cunhado, o
inteligente Ronaldo, dando
continuidade ao legado que o
Alcir deixou.

Ainda falando da sua ami-
zade generosa, um conhecido
nosso foi detido uma vez na
delegacia, não sei se era por
‘pensão alimentícia’, e falou ao
delegado que era sobrinho do
Alcir. Como o Alcir era vizinho
da delegacia e era conhecido,
foram chamar o Alcir para so-
correr o suposto sobrinho. Ao
chegar lá, viu que se tratava de
um amigo, o qual o Alcir o as-
sistiu e com certeza deve ter
dado uma dura nele!

A amizade do Alcir era tan-
ta, que pudemos ver durante o
seu velório. Pessoas simples
passaram por lá com os olhos
brilhantes e vermelhos, seus
velhos e novos amigos de vári-
as crenças religiosas, políticas
e de todas as classes sociais
também passaram por lá. O
monsenhor Floriano Garcez
também passou por lá, para ver
o amigo e dizer a todos que o
Alcir era um grande colabora-
dor para suas obras. Disse que
todas as vezes que pedia al-
guma ajuda, o Alcir o atendia
de pronto e muitas vezes tam-
bém o próprio Alcir fazia uma
arrecadação entre amigos. O
Alcir também participou do
Rotary Clube; nas famosas fei-
joadas, sempre estava lá dan-
do a sua contribuição.

Faltou falar de duas paixões
do Alcir, o futebol, quando jo-
vem era um eficiente centroa-
vante, não perdia nenhum es-
porte na TV e também acompa-
nhava o futebol amador. Não é
por acaso que o Júnior e o ‘Xan-
dão’ são os maiores craques do
time da Toca! Fica quieto aí Didi
Kotait, não estraga a minha crô-
nica! Falando em maiores e
melhores, foi feita uma enque-
te na Toca do Kalango, para a
eleição do melhor ‘chef’ e o Didi
ficou em terceiro lugar, atrás do
‘Xandão’ e do ‘Júnior’.

Outra paixão do Alcir era a
pescaria; lembro que sempre,
em companhia dos amigos, ia
pescar lá no rio Miranda. Não
vou citar nomes, só sei que o
‘Xandão’ e o Júnior também
herdaram este gosto do pai. Por
último, o Alcir sempre ia no seu
rancho em companhia da que-
rida esposa e companheira ‘Ka-
lica’, que também adorava ir ao
rancho. Vou parar por aqui se-
não vai virar um livro.

Eis um pouco deste cida-
dão, que sempre terá vida em
nossos corações! ‘Qualquer
dia Amigo, a gente vai se en-
contrar...’

Louvado seja o nosso Ami-
go e Senhor Jesus Cristo!

Romildo Pereira de Carva-

lho é cabeleireiro e historia-
dor, colaborador voluntário

de O Diário do Vale.
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CM alerta para vacinação como prevenção ao sarampo
A Secretaria Municipal

de Saúde de Cândido Mota,
atenta à situação epidemi-
ológica do sarampo nas
Américas, e em especial no
Brasil, recomenda que o pú-
blico-alvo atualize a cartei-
ra de vacinação para preve-
nir a doença. São crianças
de 1ano até menores de 5
anos, pessoas com idade até
59 anos e também os profis-
sionais da saúde.

De acordo com a Nota In-
formativa 184/2019 do Mi-
nistério da Saúde, conside-
rando-se que no Brasil, nos
últimos 90 dias foram regis-
trados 100 casos de saram-
po em crianças entre seis a
11 meses, e por haver risco
aumentado de complica-
ções, hospitalizações e mor-
talidade nesse grupo, reco-
menda-se que as crianças
nessa faixa etária residen-
tes ou que vão se deslocar
para municípios que se en-
contram em situação de
surto, sejam vacinadas com
uma dose da vacina saram-
po-caxumba-rubéola, SCR,
15 dias antes da viagem. O
Brasil assiste em 2019 o re-
torno do sarampo, infecção
que já foi considerada ‘doen-

Nesta sexta-feira, dia 16,
a regional de Assis do PSDB
elegeu o prefeito de Taru-
mã, Oscar Gozzi, como coor-
denador, e o geólogo José
Reynaldo Bastos da Silva,
presidente do PSDB de Cân-
dido Mota, como represen-
tante do Instituto Teotônio
Vilela (ITV), órgão de forma-
ção política segundo a ideo-
logia social democrata. José
Reynaldo já anunciou que
vai organizar um curso de
preparação das candidatu-
ras à vereança, prefeito e
vice dos 11 municípios da
região, em sintonia com o
governador João Dória.

No evento da última sex-
ta-feira, realizado no audi-
tório da Câmara de Verea-
dores de Tarumã, o vice-pre-
feito de Cândido Mota, José
Ângelo Franciscatto, refor-
çou o pleito do PSDB de Cân-
dido Mota para recapeamen-
to das rodovias vicinais, ‘Na-
tal Passarelli’, da Usina
Pary; ‘Abílio Eugênio’, do Por-
to Almeida; e ‘Antônio de
Genova’, do patrimônio São
Benedito até a Usina Cano-
as I, que foi acatado pelo

CM participa da eleição de Oscar Gozzi
para a coordenação regional do PSDB

O prefeito de Cândido
Mota, Roberto Bueno,
acompanhado pelos verea-
dores ‘Deri da Popular’ e
‘Carlos Gordo’, e pelo depu-
tado estadual Ed Thomas,
assinou convênio junto ao
governo estadual no valor
de R$ 100 mil, que serão
aplicados no programa de
recuperação da malha vi-
ária do município. A con-
quista foi formalizada pelo
prefeito Roberto Bueno
com a assinatura do con-
vênio na manhã da última
segunda-feira, dia 19, em
Presidente Prudente.

“O convênio é resultado
da emenda parlamentar do
deputado Ed Thomas que
atendeu solicitação feita
pelos vereadores Deri e
Carlos Gordo. Essa emen-
da é destinada a pavimen-
tação de área que neces-

• UBS CentralSegun-
da-feira a sexta-feira,
das 8h às 17h
• UBS Jardim Aeropor-
toSegunda-feira a sex-
ta-feira, das 8h às
12h30
• UBS São JudasSe-
gunda-feira a sexta-fei-
ra, das 9h às 16h
• ESF Nova Alexandri-
aSexta feira, das 8h às
15h30
• ESF Frutal do Campo-
Segunda-feira a sexta-
feira, das 8h às 15h
• ESF Porto AlmeidaSe-
gunda-feira a sexta-fei-
ra, das 8h às 16h

Horários de
atendimento nas
salas de vacina

ça comum na infância’ dé-
cadas antes de ser elimina-
da do país em meados dos
anos 1990. O Ministério da
Saúde acredita que vá con-
seguir controlar os surtos,
mas ressalta que o aumen-
to das taxas de vacinação é

importantíssimo para garan-
tir o controle da doença.

A transmissão ocorre di-
retamente, de pessoa para
pessoa, por tosse, espirro,
fala ou respiração. Por isso,
a doença é considerada al-
tamente contagiosa e a úni-
ca forma efetiva de preven-
ção é a vacina. No calendá-
rio de vacinação de rotina, a
primeira dose deve ser ad-
ministrada a toda criança de
um ano de idade e uma se-
gunda dose aos 15 meses. Os
adolescentes e adultos jo-
vens até 29 anos de idade
devem ter duas doses da va-
cina, e os adultos que nas-
ceram após 1960, uma dose.
Os profissionais de saúde
devem ter duas doses da va-
cina tríplice viral (contra ca-
xumba, rubéola e sarampo).

“As pessoas que fazem
parte deste publico alvo, ou
seja, abaixo de 60 anos e que
não foram vacinadas ao lon-
go da vida, devem procurar a
unidade de saúde mais pró-
xima de sua residência ob-
servando o horário de vaci-
nação. A prevenção ainda é
o melhor remédio”, falou a
secretária de Saúde Aman-
da Mailio Santana.

novo coordenador e pelo an-
terior, Ricardo Pinheiro, que
atua no Palácio Bandeiran-
tes, na Secretaria de De-
senvolvimento Regional.

José Ângelo reforçou a
necessidade do empenho do
PSDB regional para que o
Governo de SP recupere as
vicinais dos municípios da
região. “No município de
Cândido Mota as vicinais
Abílio Eugênio (Porto Almei-
da), Natal Passarelli (Usina
Pary) e Antônio de Genova
(São Benedito) estão em si-
tuação precária de pavi-
mentação, inclusive com-
prometendo a base. Elas pre-
cisam ser recuperadas ur-
gentemente”, completou.

Além de José Reynaldo
Bastos e José Angelo Fran-
ciscatto, o PSDB de Cândido
Mota esteve no evento tam-
bém representado pelo te-
soureiro José Carlos Casa-
do. O deputado estadual Mau-
ro Bragato participou e des-
tacou a importância do
PSDB na região, no Estado
e na União e o apoio ao pe-
dido do vice-prefeito de Cân-
dido Mota. José Reynaldo

destacou Marco Pilla, supe-
rintendente estadual do
Departamento Estadual das
Rodovias da Secretaria de
Desenvolvimento Regional.

“Mauro Bragato é o depu-
tado estadual que dará respal-
do aos pleitos regionais no Go-
verno do Estado de São Pau-

lo”, disse o presidente do PSDB
cândido-motense. Os 11 mu-
nicípios que integram a regi-
onal do PSDB são Assis, Cam-
pos Novos Paulista, Cândido
Mota, Florínea, Ibirarema,
Maracaí, Palmital, Paraguaçu
Paulista, Pedrinhas Paulista,
Platina e Tarumã.

Prefeito assina convênio de R$ 100 mil
para recuperação da malha viária de CM

sita de grandes investi-
mentos e com certeza será
muito bem utilizada”, falou
Roberto Bueno. E con-
cluiu: “agradecemos ao
governador João Dória por
ter liberado o aporte, ao
deputado Ed Thomas que

tem olhado pelo nosso mu-
nicípio, e aos vereadores
pela conquista. É muito
importante quando o Le-
gislativo e Executivo traba-
lham juntos, já que quem
ganha é o município” con-
cluiu Roberto Bueno.

Roberto Bueno, Carlos e Deri com Ed Thomas
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Polícia Civil segue apuração de homicídio ocorrido em CM

Faleceu no dia 06/08 na cidade de Assis aos 94 anos a Sra.
RUTH MARCONDES SODRE . Seu corpo foi velado no Centro
de Serviço Funerário São Vicente sala 02 de onde saiu seu fére-
tro no dia 13/08 as 13:30 hs para o Cemitério Municipal local.

Faleceu no dia 13/08 na cidade de Assis aos 86 anos  a
Sra. BENEDITA APARECIDA CONÇEIÃO NEIAS..  Seu corpo
foi velado no velório municipal de Cândido Mota   de onde
saiu seu féretro no dia 13/08 as 15:00  hs para o Cemitério
Municipal Cândido Mota  .

Faleceu no dia 12/08 na cidade de Jaú aos 88 anos o Sr.
VICTOR LOPES. Seu corpo foi velado no velório Municipal de
Pedrinhas  Paulistas  de onde saiu seu féretro no dia 13/08 as
15:00 hs para o Cemitério Municipal de Pedrinhas Paulistas.

Faleceu no dia 12/08 na cidade de Maracaí aos 66 anos o
Sr. JOSE OTAVIO DA SILVA. Seu corpo foi velado no velório
Municipal de Maracaí de onde saiu seu féretro no dia 13/08
as 17:00 hs para o Cemitério Municipal de Maracaí .

Faleceu no dia 16/08 na cidade de Assis aos 82 anos a Sra.
JURACI DA SILVEIRA TAVARES. Seu corpo foi velado no Centro
de Serviço Funerário São Vicente sala 02 de onde saiu seu fére-
tro no dia 17/08 as 16:00 hs para o Cemitério Municipal local.

Faleceu no dia 16/08 na cidade de Marília aos 84 anos o
Sr. MANOEL BENJAMIM DOS SANTOS. Seu corpo foi velado
no velório Municipal de Paraguaçu Paulista de onde saiu seu
féretro no dia 17/08 as 15:00 hs para o Cemitério  Municipal
de Paraguaçu Paulista.

Faleceu no dia 17/08 na cidade de Assis aos  88 anos a
Sra. MARIA DO CARMO ALVES RODRIGUES. Seu corpo foi
velado na Catedral de onde saiu seu féretro no dia 17/08 as
16:00 hs para o Cemitério Municipal local.

Faleceu no dia 17/08 na cidade de Marília aos 75 anos o Sr.
JORGE AMANCIO OLIVEIRA . Seu corpo foi velado no velório
Municipal de Candido Mota de onde saiu seu féretro no dia 17/
08 as 17:00 hs para o Cemitério Municipal de Candido Mota.

Faleceu no dia 17/08 na cidade de Paraguaçu Paulista aos
91 anos o Sr.  JOSE FELIPE DE CARVALHO. Seu corpo foi
velado no velório Municipal de Paraguaçu Paulista.  de onde
saiu seu féretro no dia 17/08 as 17:30 hs para o Cemitério
Municipal de Paraguaçu Paulista.

Faleceu no dia 18/08 na cidade de Assis aos 80 anos a Sra.
MARINA MACHADO BUENO. Seu corpo foi velado no Centro de
Serviço Funerário São Vicente sala 02 de onde saiu seu féretro
no dia 18/08 as 16:00 hs para o Cemitério Municipal local.

Faleceu no dia 18/08 na cidade de Assis aos 78 anos a Sra.
ELZA LUMINATE MAILHO. Seu corpo foi velado no velório
Municipal de Candido Mota de onde saiu seu féretro no dia 19/
08 as 10:00 hs para o Cemitério Municipal de Candido Mota.

Faleceu no dia 18/08 na cidade de Assis aos 93 anos a Sra.
DORCILA MARTINS DE CARVALHO. Seu corpo foi velado no
Centro de Serviço Funerário São Vicente sala 03 de onde saiu
seu féretro no dia 19/08 as 10:00 hs para o Cemitério Munici-
pal local.;

Faleceu no dia 18/08 na Cidade de Assis aos 47 anos o Sr.
LUIZ MARCELO DE OLIVEIRA seu corpo foi  velado no velório
municipal de Cândido Mota de onde  saiu seu féretro no dia
19/08 as   hs para o Cemitério municipal de Cândido Mota .

Faleceu no dia 18/08 na cidade de Assis aos 47 anos o Sr.
LUIZ MARCELO OLIVEIRA. Seu corpo foi velado no velório
Municipal de Candido Mota de  onde saiu seu féretro no dia
19/08 as 17:00 hs para o Cemiterio Municipal de Candido Mota.

Faleceu no dia 19/08 na cidade de Paraguaçu Pta aos 89
anos o Sr.JOÃO FOGAÇA. Seu corpo foi velado no velório
Municipal de Lutecia de onde saiu seu féretro no dia 19/08 as
17:30 hs para o Cemiterio Municipal de Lutecia.

A família da senhora

MARIA DO CARMO ALVES RODRIGUES
convida parentes e amigos para a

Missa de 7º Dia
que será celebrada no dia 24, às 19h, na Igreja Nossa Senhora

Aparecida, na rua Padre Anchieta, 429, no bairro Bonfim.
Os filhos Padre Maurílio, Sebastião, Carlos, Luiz

antecipam agradecimento

São Vicente Prever Informa:

A Polícia Civil de Cândido
Mota ouviu, em declarações,
o investigado de ter pratica-
do o homicídio ocorrido na
última semana, em cháca-
ra próximo ao Anel Viário
Eduardo Mazanatti.

Conforme Boletim de
Ocorrência registrado no úl-
timo dia 10, após eventual
discussão em uma chácara,
possivelmente motivada por
divergência quanto ao local

de permanência da irmã do
investigado, houve disparos
de arma de fogo que feriram
duas pessoas e acabaram
provocando a morte de uma
terceira.

Assim que comunicado do
ocorrido, a autoridade polici-
al compareceu ao local e re-
alizou contato com os polici-
ais militares que atenderam
à ocorrência, além de ter re-
quisitado o comparecimen-

to dos peritos da Superinten-
dência da Polícia Técnico-Ci-
entífica, bem como demais
exames pertinentes.

Além disso, houve a ins-
tauração do Inquérito Polici-
al, tendo como natureza ho-
micídio qualificado por moti-
vo fútil, emboscada ou outro

recurso que tenha dificulta-
do a defesa da vítima, além
das lesões corporais em con-
curso formal, visando apurar
quais foram as causas dos
disparos, o que teria motiva-
do o crime, quem seria o
autor e eventuais partícipes.

Após diligências prelimi-

nares e oitivas de algumas
testemunhas, no último dia
15, o advogado do investiga-
do, Sérgio Augusto Alves de
Assis, apresentou seu clien-
te na Delegacia de Polícia de
Cândido Mota, para prestar
esclarecimentos necessári-
os ao descobrimento da ver-
dade, colocando-se à disposi-
ção da Justiça para apura-
ção dos fatos.

O investigado negou as
suspeitas que recaem sobre
si. Afirmou que chegou a
ouvir nas redes sociais que
o crime teria sido motivado
por homofobia, mas declarou
que não tem qualquer pre-
conceito quanto a isso, já que
se trata de um fato normal
nos dias de hoje.

Por sua vez, a defesa afir-
mou que o investigado é ino-
cente e que não foi o autor
dos disparos de arma de fogo

que provocaram a morte de
uma pessoa e as lesões cor-
porais em outras duas, que
também estavam no local.

Acrescentou, também, o
advogado de defesa, que os
fatos estão sendo apurados,
e assim que for aberto o ple-
no contraditório e ampla de-
fesa, em especial no bojo de
eventual ação penal a ser
instaurada, produzirá as pro-
vas necessárias e suficien-
tes que esclarecerão os fa-
tos e inocentarão o seu cli-
ente, acreditando que nem
mesmo haverá decisão de
pronúncia.

A Polícia Civil prossegue
nas diligências, aguardando
o resultado de exames reali-
zados, além de proceder a
oitivas de testemunhas e à
colheita de outras informa-
ções que permitam a inte-
gral resolução do caso.



Filipe estranha o comportamento de Rita. Carla
se sensibiliza com os questionamentos de Mar-
co. Lígia fala com Tainá sobre seu amor por Nina.
Tadeu consegue enganar Cida. Marco beija Car-
la, que repreende o major e afirma que ama

Madureira. Madureira confessa a Neide que está inseguro quanto a
seu casamento com Carla. Marco se incomoda com o novo cachorro
de Anjinha. Max arma para que Guga encontre Camila, uma jovem
da faculdade. Tainá conhece Nina. Regina e Guga confrontam Max
por sua armação envolvendo Camila. Thiago comenta com Raíssa
que Tadeu é secretamente apaixonado por Rita. Cida diz a Tadeu
que terá de contar a Joaquim sobre o sumiço do cachorro. Tadeu
leva Nina ao encontro de Rita.

Dalila nega a acusação de Almeidinha e deixa
a delegacia. Gabriel manda Fernando fugir da
cidade. Jean observa Teresa ir embora. Almei-
dinha convence Cristiano a revelar o paradei-
ro do biomédico Fernando. Dalila lamenta a

morte de Paul. Valéria descobre as senhas de Norberto, e Gabriel
comemora. Benjamin se aconselha com Cibele. Hussein convida
Helena para sair. Benjamin é frio com Letícia, que desconfia. Jean
lamenta a partida de Teresa para Europa. Elias discute com Hele-
na por causa de Hussein. Latifa fica nervosa com a marcação de
sua entrevista com o Rabino. Helena termina seu romance com
Elias, que vai atrás de Missade. Almeidinha interroga Fernando.

Alberto conta a Silvana que foi Paloma quem o
convenceu a publicar as memórias da atriz.
Thaíssa sugere que Jeff transforme Evelyn em
uma de suas personagens. Alice conta a Palo-
ma que viu Ramon e Francisca juntos. Diogo

troca as pílulas anticoncepcionais de Nana. Silvana finge um ro-
mance com Pablo para as pessoas pensarem que foi ela quem de-
sistiu de Marcos. Diogo conta a Alberto que Paloma e Marcos já se
conheciam. Alberto flagra Paloma e Marcos conversando, e deduz
que eles são amantes.

Amadeu informa a Maria que Régis está fora
de perigo. Maria questiona Amadeu sobre a
ausência de Jô. Por influência de Agno, Adri-
ano contrata Leandro. Chiclete se revolta ao
ver a falsa notícia insinuando um namoro entre

Vivi e Lucas Lucco. Antero passa mal e Marlene o socorre. Lean-
dro pega, por engano, um documento guardado por Antero. Fabi-
ana exige que Agno e Otávio lhe comprem uma empresa. Maria
da Paz diz a Evelina que precisa ouvir a versão de Jô sobre o
incidente com Régis. Téo revela tudo o que sabe sobre Jô para
Maria da Paz. Amadeu consegue libertar Maria. Jô revela a ver-
dade para Maria e expulsa a mãe e a avó de sua casa. Marlene
acolhe Maria e Evelina. Vivi comenta com Fabiana sobre os mis-
térios de Chiclete. Jô assume a fábrica de Maria da Paz.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Priorize as tarefas que de-
pendem da sua iniciativa,
mas evite brigar com alguém
mais conservador. Se confi-
ar na sorte, pode se dar bem
em jogo agora. Romantismo
e dedicação a dois. Palpites:
41, 86 e 14. Cor: preto.

Confie em sua intuição, mas
tenha cautela no serviço mes-
mo assim. Assuntos antigos
podem vir à tona e mexer com
os seus sentimentos. Seu jei-
to misterioso deve fazer a di-
ferença na conquista. Palpi-
tes: 24, 78 e 87. Cor: verde.

Aproveite a fase para se dedi-
car a tarefas que exigem tra-
balho em equipe e boa comu-
nicação com as pessoas em
geral. Um caso com alguém
próximo tem tudo para se tor-
nar mais interessante. Palpi-
tes: 07, 88 e 70. Cor: verde.

O trabalho conta com boas
energias e você pode encon-
trar maneiras de melhorar
seus ganhos. As finanças
estão protegidas. Faça a sua
parte para evitar críticas no
romance. Palpites: 08, 89 e
80. Cor: marrom.

Há sinal de novidades no ser-
viço e você pode ceder à ten-
tação de deixar as tarefas ro-
tineiras de lado. Foque no que
precisa ser feito se quiser
subir na carreira. Momentos
descontraídos a dois. Palpi-
tes: 00, 99 e 81. Cor: vinho.

No serviço, há sinal de im-
previstos: preste atenção ao
seu sexto sentido. Aproveite
para tentar algo diferente ao
cuidar da saúde. A conquis-
ta talvez se torne complica-
da. Palpites: 73, 64 e 82.
Cor: amarelo.

Bom dia para pedir uma aju-
da aos amigos ou ouvir os con-
selhos de alguém em quem
confia. Vale a pena ceder um
pouco para manter a paz com
os familiares. Os amigos po-
dem ajudar na conquista. Pal-
pites: 56, 20 e 29. Cor: lilás.

Se depender das estrelas, vai
contar com ótimas energias
para iniciar uma dieta ou pra-
ticar exercícios físicos. Seu
lado ambicioso se destaca.
Não há sinal de muita novi-
dade na conquista. Palpites:
21, 12 e 93. Cor: azul.

Aposte no trabalho em equi-
pe para colocar em dia as ta-
refas. Seu lado simpático vêm
à tona e pode envolver clien-
tes ou o público para encher
o bolso. A dois, bom humor e
romantismo! Palpites: 40, 58
e 13. Cor: branco.

Astral favorável para mudan-
ça de residência, início de
obras ou reparos em casa. No
trabalho, não será complica-
do cuidar de tarefas do dia a
dia. A paixão esquenta os
momentos a dois. Palpites:
41, 86 e 23. Cor: preto.

Trabalhar em grupo pode ser
uma boa maneira de conquis-
tar seus objetivos. Mas mal-
entendido ou perda de infor-
mações talvez traga desafios.
A paquera pode surpreender.
Palpites: 87, 60 e 33. Cor:
verde-claro.

Redobre a atenção e faça a
sua parte para economizar.
Se precisa de um dinheiro
extra, será necessário traba-
lhar duro. Talvez as coisas
andem meio devagar na con-
quista. Palpites: 52, 34 e 25.
Cor: branco.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado

de banho e tosa, ETC.
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‘Cerco de Jericó’ segue escala de adoração na matriz de CM
A programação do Cerco

de Jericó, iniciado na noite
do último domingo na paró-
quia Nossa Senhora das Do-
res, de Cândido Mota, segue
nesta terça-feira e prosse-
gue até o próximo dia 25, na
igreja matriz. Com o tema
‘Seguir Jesus à Luz da Fé’, e
o lema ‘Sei em quem depo-
sitei a minha fé’, a ativida-
de tem como gesto concreto • 14h – 15h Exposição do

Santíssimo Sacramento/
Terço dos Homens, Capeli-
nha da Mãe Rainha, Escola
Helena Pupim Albanez, Es-
cola João Leão de Carvalho

• 15h – 16h Trezena de
Santo Antônio, Pastoral do
Idoso e Pastoral da Criança

• 16h – 17h Comunida-
de São Francisco, OFS

• 17h – 18h Catequese –

a doação de alimento não pe-
recível, higiene e fralda ge-
riátrica. Nesta terça-feira,
dia 20, a celebração das 20h
será com o padre Sérgio Hen-
rique da Silva, e terá o tema
‘Chamados a servir como ca-
minho para a salvação’ e
fará a bênção do sal.

A abertura do Cerco de
Jericó aconteceu durante
missa das 19h30 na igreja

matriz deste domingo, pre-
sidida pelo pároco frei Harol-
do Beneti. Na celebração da
Assunção de Nossa Senho-
ra, ele falou sobre ‘Seguir
Jesus à Luz da Fé’, citando
trecho do texto de Timóteo

2,12. Nesta segunda-feira,
dia 19, aconteceu missa so-
bre o tema ‘Chamados a vi-
venciar os mandamentos’ e
bênção da água com frei
Saulo Peron. (Foto - Claudi-

nei Rodrigues - Pascom)

Escala de ‘adoração’ nesta terça-feira
Sagrada Família e São José
(1ª Eucaristia e Crisma)

• 18h – 19h Terço irradi-
ado - Equipe do terço e Mi-
nistros da Sagrada Comu-
nhão – São Judas

• 19h – 19h30 Povo em
Geral

• 19h30 – 20h Prepara-
ção para a Santa Missa

• 20h – 22h Santa Missa
com Bênção do Sal
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O deputado estadual Ri-
cardo Madalena esteve na
tarde da última sexta-feira
na Santa Casa de Misericór-
dia Imaculada Conceição de
Cândido Mota. Ele veio ao
município assinar emenda
de R$ 50 mil, autorizada pelo
governador João Dória, para
a instituição adquirir uma
mesa cirúrgica e um foco ci-
rúrgico de teto. O recurso já
está liberado.

O pedido da emenda par-
tiu do vereador Lu Zanchet-
ta, que esteve com o parla-
mentar na cerimônia desta
sexta-feira, juntamente com
o prefeito Roberto Bueno, a
primeira dama Néia Bueno,
vereador Odair Dalla Pola, o
‘Pastor Odair e Eraldo Perei-
ra’. A comitiva de Madalena
foi recebida pelo provedor
José Augusto, diretora supe-
rintendente Maria Holanda
Cardoso, membros da mesa
administrativa e funcionári-
os da entidade.

“Mais uma vez venho a
Cândido Mota para anunci-
ar e liberar uma emenda
parlamentar para beneficiar
a comunidade. Desta vez,
estamos assinando convê-
nio de R$ 50 mil para a San-
ta Casa adquirir uma mesa
cirúrgica e um foco cirúrgi-
co de teto. Também autori-
zamos recentemente uma
verba de R$ 120 mil para re-
forma da quadra poliesporti-
va do Centro Vocacional Frei
Paulino, bem como R$ 40 mil
para a Associação Metodis-
ta de Assistência Social, a
Amas, adquirir um carro 0
km. São pedidos de emendas
solicitados pelo vereador e
amigo Lu Zanchetta, que
estamos transformando em
realidade. Mas também des-
taco lideranças da comuni-

Vereador Lu Zanchetta agradece Ricardo Madalena
pela liberação de R$ 50 mil para a Santa Casa de CM

dade que estão com a gente,
como a ex-vereadora Maria-
zinha Gonçalves, o presiden-
te da Câmara David Leitei-
ro, o vereador Pastor Odair e
o provedor José Augusto, que
faz um bonito trabalho na
Santa Casa”, ressaltou o de-
putado estadual.

Ele lembrou ainda que
dias antes tinha vindo a
Cândido Mota participar do
‘Gigante Vermelho’, a convi-
te da comissão organizado-
ra e do prefeito Roberto Bue-
no, quando também aprovei-
tou para entregar kits espor-
tivos para o Projac e a Amas,
solicitações também de Lu
Zanchetta e do vereador ‘Pas-
tor Odair’. E prosseguiu: “O di-
nheiro para a compra de uma
ambulância já está na conta
da prefeitura, e o prefeito dis-
se que em 60 dias o veículo
chega. É muito gratificante
sempre estar em Cândido
Mota para rever os amigos e
anunciar recursos para me-
lhorar ainda mais a qualida-
de de vida da população”, dis-
se Ricardo Madalena.

Lu Zanchetta
O vereador Lu Zanchetta

fez questão de frisar o em-
penho do deputado estadual
em favor das necessidades
do povo de Cândido Mota. “O

deputado Ricardo Madalena
tem sido um verdadeiro lu-
tador pelas causas de Cân-
dido Mota. Já no ano passa-
do, em parceria com o depu-
tado federal Samuel Morei-
ra, conseguiu a liberação de
R$ 300 mil para custeio da
Santa Casa. E neste ano
tem atuado fortemente para
conseguir liberação de re-
cursos para o município.
Fico honrado em ter um de-
putado, para quem eu tra-
balhei com muita satisfa-
ção, com tanta eficiência,
por nosso município. O Ri-
cardo Madalena é muito dig-
no de nossos elogios. Ele
sempre atende nossos pedi-
dos e beneficia entidades do
município. Muito obrigado,

deputado e amigo. Conte
sempre comigo e com meu
trabalho”, frisou Zanchetta.

O prefeito Roberto Bueno
destacou o empenho do de-
putado e a amizade que man-
tém com o vereador Lu Zan-
chetta e outras lideranças do
município. “Essa sua amiza-
de com o vereador Lu Zan-
chetta, além de muito boni-
ta, tem sido extremamente
benéfica para nosso povo.
Como prefeito, sou muito
grato ao Lu, por ser nosso
parceiro na gestão do muni-
cípio, e ao Ricardo Madale-
na, que está sempre nos aju-
dando com importantes
emendas para Cândido
Mota. Essa parceria entre
vereadores e deputados só

traz benefícios para nossa
população. Obrigado por se
preocuparem com nosso
município”.

Participaram também da
recepção ao deputado e da
solenidade de assinatura do
convênio a secretária de
Saúde Amanda Mailio, o ve-
reador Eraldo Pereira, o ‘Eral-
do Enfermeiro’, o ex-verea-
dor Luizinho Begosso, enfer-
meiro Alessandre Cavina,
entre outros funcionários e
lideranças da comunidade. O
provedor da Santa Casa, José
Augusto, destacou o apoio de
Madalena e o empenho do
vereador Lu Zanchetta na
liberação do recurso. “O Lu
Zanchetta tem sido um gran-
de defensor da Santa Casa.

E agora, mais uma vez, está
com a gente. Já tinha con-
seguido a liberação de R$
300 mil no ano passado. Já
temos duas salas cirúrgicas
totalmente equipadas. E ago-
ra, com essa emenda, a ou-
tra também estará comple-
ta. Também assinei outras
duas outras emendas indi-
cadas pelos vereadores Eral-
do Pereira e Odair Dalla Pola.
Enfim, quando todos ajudam,
o fardo fica muito mais leve.
Não adianta reclamar da saú-
de se não faço nada para aju-
dar”, destacou o provedor,
que entregou ofício de agra-
decimento ao deputado  Ri-
cardo Madalena.

Falaram ainda em agra-
decimento a Ricardo Mada-
lena a secretária Amanda
Mailio, que se disse ‘satis-
feita e agradecida por todo
esforço que o deputado tem
feito por Cândido Mota’. A
presidente do Fundo Social
de Solidariedade Néia Bue-
no disse que ela e o marido
Roberto Bueno cuidam da
santa casa como ‘a meni-
na dos olhos da administra-
ção’. Por fim, o vereador
‘Pastor Odair’ agradeceu ao
deputado pela atenção que
sempre dispensa ao muni-
cípio e às entidades.Madalena, Zanchetta, Odair e dirigentes da Amas na sede da entidade de CM

Ricardo Madalena, Lu Zanchetta, Odair e dirigentes do Projac em CM Madalena, Lu Zanchetta, Roberto na Santa Casa


